

Dólar, en su máximo de casi 2 años ante el peso (El Financiero 22/09/11)

Dólar, en su máximo de casi 2 años ante el peso (El Financiero 22/09/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 22 de septiembre de 2011 • En transacciones al mayoreo escala a \$13.4020. • Operación twist causa decepción en Wall Street. • Tasa de bonos a 10 años en EU, en niveles de 1940. - Decepciona plan de estímulo de la Fed En medio del anuncio de la operación twist de la Reserva Federal (Fed) y de la salida de capitales de México hacia los bonos del Tesoro de Estados Unidos, el dólar acentuó aún más su alza frente al peso y alcanzó su mayor nivel en casi dos años. Wall Street arrastró hacia las pérdidas a las bolsas del continente americano, mientras que los rendimientos de los bonos del Tesoro alcanzaron mínimos históricos. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), el tipo de cambio del peso se depreció 21.95 centavos, a 13.4020 unidades por dólar spot, su nivel más alto desde el 6 de octubre de 2009. La cotización del dólar en ventanillas de bancos y casas de cambio escaló 25 centavos, a 13.50 pesos, según un promedio de instituciones financieras. "A raíz de que no quedan claros los alcances de la medida monetaria estadounidense, dado que se necesita más para apuntalar a esa economía, y de que toda esta incertidumbre provoca dudas entre los inversionistas en los mercados emergentes por un riesgo implícito en esos países, éstos se refugian en bonos del Tesoro", explicó Rubén Domínguez, analista de DerFin. En consecuencia, los inversionistas demandan más dólares y presionan a la baja a la moneda local. Para Alejandro Díaz, gerente de Portafolios de Skandia México, "el Banxico no ha intervenido en el mercado cambiario, ya que la reciente depreciación del peso se ha dado de forma ordenada. "No vemos otra explicación que el fly to quality (a mercados seguros) para la depreciación, pues los fundamentales del país no concuerdan con un peso débil." Siguiendo las señales que dio la Fed, el rendimiento de la deuda pública estadounidense a diez años, que ya antes del comunicado de política monetaria recuperaba el récord de 1953, al caer hasta 1.87 por ciento, llegó a 1.854 por ciento, su nivel más bajo desde 1940. Los inversionistas se dirigieron hacia los instrumentos de diez y 30 años (3.176 por ciento) y rechazaron los valores de dos y tres años, al registrar aumentos y rondar 0.20 por ciento. La diferencia entre los rendimientos de dos y 30 años llegó a ser de 302 puntos básicos, la más baja desde agosto de 2010. Aversión al riesgo Unas horas antes, los principales mercados bursátiles europeos cerraron la jornada con fuertes retrocesos: Francfort, 2.47 por ciento; Madrid, 1.82; París, 1.62, y Londres, 1.40 por ciento. Con la baja que Moody's aplicó a la calidad crediticia de Bank of America, Wells Fargo y Citi, y la operación twist que decepcionó a los inversionistas que esperaban medidas más agresivas como un QE3, Wall Street protagonizó un tramo final de la sesión complicado. El éxodo de instrumentos de riesgo provocó que el Dow Jones cayera 2.49 por ciento, a 11 mil 124.84 puntos. El selectivo Standard & Poor's 500 retrocedió 2.94 por ciento, a mil 166.76 enteros; mientras, el Nasdaq bajó 2.01 por ciento, a dos mil 538.19 unidades. La Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 318.75 puntos, equivalente a una pérdida de 0.93 por ciento, al cerrar en 34 mil 19.22 unidades. El petróleo WTI bajó 1.15 por ciento, a 85.92 dólares por barril, durante una jornada en la que había subido por el descenso de las reservas de crudo en Estados Unidos la semana pasada. El precio del barril de crudo Brent cayó 0.16 por ciento en el mercado de futuros de Londres, a 110.36 dólares, tras las advertencias del Fondo Monetario Internacional a los líderes mundiales para que encuentren una decisión definitiva a los problemas económicos de Estados Unidos y la eurozona. La mezcla mexicana, por su parte, cerró estable en 101.45 dólares por barril.